

Marie-Isabelle Wauters est institutrice en 3^{ème} maternelle à l'école Saint Joseph de Couillet (Zone de Charleroi).

Dans son journal de classe, l'éveil religieux est aussi une priorité !

Elle aime réserver une grande attention au cérémonial du début des célébrations (*allumer la bougie, éteindre l'éclairage du local, apporter le livre de la Parole, rétablir le calme dans la classe et dans son cœur...*). Elle est convaincue de l'importance de ces rituels. Les élèves y sont d'ailleurs régulièrement entraînés...

Elle nous offre ici un excellent petit reportage sur une célébration autour de Samuel, **préparée et vécue** avec et par ses élèves.

Incroyable ?... Avec des élèves de 2,5 à 6 ans... ?

Madame Wauters nous le confirme, photos à l'appui : suite à la découverte d'un témoin, il est possible de célébrer la Parole tout en y aménageant de vrais temps de recueillement !



Le coin religieux avant la célébration



Proclamation du récit



Les enfants ont réalisé une trace pour le psautier individuel
(DI et DM : cœur à la peinture / DS triptyque avec un cœur)



Chaque enfant dépose sa réalisation sur le pourtour d'un grand cœur devant le coin religieux